
 

 

 

平成２７年２月２日朝礼 

施設長 桑原英眞  

 

来る 4月より介護報酬改定があります 

 

 

 全体では 2.27％のマイナス改定となりましたが、介護職員の給与には影響

がないような配慮がされると聞いております。メリハリの効いた配慮がなされ

るようですので私達の老健一羊館としては大きな心配はないと考えております

が、そうは言ってもより良い健全経営も考えなければなりません。マイナス改

定の中での現場の処遇改善、この一見矛盾しかねない二つを両立させたいと私

は考えております。 

 

良い機会ですので原点に返って職員全員が当一羊館の健全経営についてそれ

ぞれが出来そうなことを自由に提案して頂いてその中から検討課題に採り上げ

ることが出来ればいいなと考えております。 

 

もう一つ、あと 2ヶ月で今年度は終わります。お陰様で今年度の健全経営は

順調に行きそうです。そして次年度の計画も立てるべき時がきました。 

次年度にやらなければならないものに既にいくつか項目が挙がっております

が、今年度計画も含めて中期計画、長期計画も立てなければなりません。職員

全員皆さんに考えて頂いて自由に提案して頂きたいと考えております。突飛な

提案でも構いません。 

 

一応、年度計画に入れるべきもの、3年間中期計画に入れるべきもの、6年間

中期計画に入れるべきもの、7年以上の長期計画に入れるべきもの、保留として

おくもの、に分けて整理したいと考えております。できれば皆さんに一度フィ

ードバックして再検討の機会も作りたいとも思っています。 

 

ご協力をお願い致します。 

 


